



Fiesta de **apertura de curso** en el colegio Fray Luis

El Colegio Mayor Fray Luis de León de la Universidad de Salamanca celebró ayer su fiesta de apertura del curso académico 2012-2013, el primer año como colegio mayor después de 20 años con el estatus de residencia universitaria. Un cambio que ha hecho que se recuperen "las ambiciones de la comunidad colegial (...) con estructuras colegiadas, democratización en la toma de decisiones y participación de los colegiales en todos los asuntos de la vida interna", explica la dirección en una nota de prensa. Los colegiales disfrutaron de una cena de gala en el comedor del colegio mayor y después, una fiesta de noche. / ALMEIDA

